CURSO-TALLER: IMPORTANCIA DE LOS REGISTROS PRODUCTIVOS, REPRODUCTIVOS Y ECONÓMICOS EN LOS COSTOS DE PRODUCCIÓN DE LAS UNIDADES DE PRODUCCIÓN PECUARIA

IMPARTIDO POR: MVZ. Silverio Mejía Galindo

RESUMEN

El curso-taller se impartió en la comunidad de "El Pitahayo Municipio de Cuajinicuilapa, Guerrero". El objetivo fue capacitar a productores de la comunidad antes mencionada, sobre la importancia que tienen los registros productivos, reproductivos y económicos en los costos de producción de las unidades de producción pecuaria. El evento dio inicio con el registro de los asistentes, y una pequeña bienvenida por parte del director de trabajo terminal, Dr. Luis Alaniz Gutiérrez, seguido de las pláticas; "importancia de evaluar un semental bovino e importancia de los registros económicos en los costos de producción", culminando el curso con la demostración de la evaluación de un semental bovino.

Evidencias





Figura 1. Importancia de generar registros Figura 2. Evaluación del semental